

Kike Morandé es la gran apuesta veraniega de CHV

El animador trabaja en una nueva versión del espacio "El muro" con su equipo histórico, que debutará en enero.

PATRICIA CERDA F.

La reciente Teletón fue la prueba de fuego para Kike Morandé y el equipo de su extinto programa "Morandé con compañía". En el segmento de madrugada de la campaña televisiva, el animador, que había estado alejado de la pantalla durante tres años tras su salida de Mega, comentó que se emocionó por la calurosa recepción que tuvo del público del Teatro Teletón, que aplaudió con entusiasmo la rutina que presentaron los comediantes de la sección "El muro".

Hasta entonces nadie pensó que esa sería la antesala de un regreso a la pantalla, pero el termómetro siguió subiendo: apenas uno de los videos con la rutina de la Teletón en YouTube alcanzó en pocos días más de un millón y medio de visitas, mientras que la presencia de Morandé hace dos semanas en el programa "Podemos Hablar", de Chilevisión, llegó a marcar un peak de 14 puntos de sintonía. Todos esos elementos le confirmaron a la señal de Paramount que era un buen momento para preparar el regreso del animador y su equipo a la pantalla, lo que ya está resuelto que será en las próximas semanas, específicamente durante enero, en una fecha por definir.

Kike Morandé comentó hace unas semanas a "El Mercurio" que sería difícil que volviera a la televisión, aunque reconoció que lo pensaría si le ofreceran trabajar con sus mismos colaboradores. "Nosotros nos matábamos de la risa. Hacíamos sketches, hacíamos po-

lítica y nos reíamos y no existía ningún atado. Esa televisión me encantaba", dijo entonces.

Su nuevo programa, eso sí, no se realizará a través de la productora Kike 21, sino que será un espacio producido íntegramente por Chilevisión, donde básicamente se revivirá la sección "El muro", que tanto éxito tuvo durante la última etapa del programa. Incluso el nombre, que aún no se ha dado a conocer, está relacionado con ese concepto.

Respecto de los comediantes que participarán en el programa, se sabe que contará con el staff histórico, entre ellos nombres como el de los comediantes Beto Espinoza, Christian Henríquez ("Ruperto"), Paola Troncoso, Kurt Carrera y María José Quiroz, entre otros. No obstan-

te, la mayoría de ellos no se refiere a este nuevo desafío.

Beto Espinoza declina hablar y dice que es Chilevisión la señal encargada de hacerlo. Sin embargo, la televisora también descarta referirse, por ahora, al inminente programa, aunque ya existen algunas acciones promocionales en su pantalla.

Toto Acuña, en tanto, quien también sería parte del espacio, sí habla, pero no para confirmar su participación, sino para referirse a la necesidad que existe en la televisión de retomar el humor. "Hasta el momento está la idea de que nos volvamos a juntar y estoy esperando el ok de la producción para empezar a trabajar", señala.

Y sobre la falta de humor en la televisión, sostiene: "Siento que al país le haría bien tener un programa de humor. La gente quiere reírse y más ahora que creo que, afortunadamente, ya estamos pasando un poco el tiempo en que el humor fue cuestionado".

Hans Malpartida, Miguelito, afirma que no ha sido convocado, ya que está cumpliendo otros compromisos laborales en Perú, pero tiene noción del regreso de sus compañeros a la televisión.

"Todos son excelentes comediantes y creo que van a seguir haciendo un muy buen trabajo, como siempre lo han hecho. Por eso, esté yo o no en el programa, les deseo lo mejor".



Kike Morandé había comentado a "El Mercurio" que consideraría volver a la TV si podía hacerlo con su equipo de siempre.